

Nicolas Maduro convoque le Premier Congrès du Parti Socialiste Unifié en juillet de cette année



Caracas, 21 janvier (RHC-PL)- Le président Nicolás Maduro a annoncé la célébration du Premier Congrès du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, PSUV, les 26, 27 et 28 juillet de cette année.

L'objectif est de réviser tout ce que nous avons fait, de rénover et de renforcer le parti, a-t-il signalé en déclarant qu'il sera le coordonateur général de cet important événement.

Nicolas Maduro et la direction nationale du PSUV ont fait ces annonces lors d'une conférence de presse dans l'État d'Anzoátegui.

Il y aura pour le Congrès trois commissions, Aristóbulo Istúriz conduira celle de l'Idéologie et du programme, Diosdado Cabello présidera celle du modèle organisationnel pour le PSUV et Elias Jaua mènera celle des Politiques et d'Alliances internationales.

Nicolas Maduro a indiqué que ce sera un Congrès à portes ouvertes et il a annoncé que le 20 février les trois documents fondamentaux seront diffusés.

Il a ajouté que le 5 mars sera lancée la convocation pour les journées de débats et les séminaires ainsi que les indications pour la sélection des délégués au premier congrès ordinaire du PSUV, la force politique qui conduit la révolution bolivarienne.

Il a déclaré que ce sera un congrès patriote et il a appelé tous les hommes et les femmes de cœur patriotique à donner tout leur appui à un aussi important événement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11974-nicolas-maduro-convoque-le-premier-congres-du-parti-socialiste-unifie-en-juillet-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba